INFORMACIÓN MILITAR

TOROS Y TOREROS

Pese a todos los optimismos de algunas buenas gentes, que hasta dan como cosa segurisima que el domingo próximo abrirá sus puertas el circo taurino de la carretera de Aragón; pese a esos y otros optimismos, lo único que se sabe es que no se sabe nada relacionado con la terminación del ya enfadesisimo pleito.

Para el día 14 de los corrientes está convocada una junta extraordinaria de la Asociación de ganaderes, y para el 15 etra no menos extraordinaria de la Sociedad de Empresarlos. Después de esas reuniones celebrarán otra ambas entidades, y como se asegura que las dos están animadas de los mejores deseos para llegar a una simpática inteligencia, quizá per ahí venga el principio del deseado

Aunque esto ocurra, queda el rabo por desolfar, y ese rabo está personificado en los subalteunos, que no transigen con la preponderancia y favor que a los bufos conceden empresarios y públicos, respec-

Total: que la pelota sigue en el teja-do, y que resignadamente hay que esperar a que ruede todo lo más favorablemente posible, que ojalá sea en el sentido que anuncian los optimistas de qua queda hecha mención.

LA ULTIMA DE MEJICO

La última, por ahora, es la corrida celebrada en la capital de la República para reaparición de Vicente Segura y debut (en la plaza «El Toreo»), del bilbaíno Joselito Martín. En tal corrida se Hdiaron los toros de Piedras Negras escogidos para el beneficio de Marcial Lalanda, beneficio suspendido ignórase por qué causas. Con el toledano había de alternar Gaona, el cual, a continuación de su desafortunada actuación en la corrida a beneficio de Larita, anunció su decisión de no volver a torear ante sus paisanos en la presente temporada.

Vicente Segura se quitó de delante al primer biolio (verdaderamente difícil),

PROXIMOS PARTIDOS INTERNA-

CIONALES

Los próximos días 6, martes, y 8, jue-ves, nuestro Real Madrid prepara dos

interesantes encuentros con el Feranova-

resi Terna Club, de Budapest, por lo que nuevamente la afición madrileña ten-

drá ocasión de aplaudir y apreciar el juego húngaro, del que tan grata impresión nos dejó el famoso M. T. K.

La tradición de dicho juego tiene su

más firme mantenedor en los componen-

tes del Ferancvaresi, quienes procuran que todes los jugadores del Club la man-tengan, haciendo de ella los representan-

tes más puros de la modalidad peculiar

que distinguimos por juego de Hungria.

El Feranovaresi, después de la gran

El M. T. K. va a la cabeza con 23 puntos; le sigue el U. T. E., con 20, y el

No obstante, y como ya hemos diche,

bello juego húngaro, con sus clásicos pa-

ses cortos, tan precisos como rápidos, y,

en conjunto, su juego ha de dar ocasión

a que el público madrileño presencie dos

rancvaresi conserva la bradición del

Ferancyaresi, con 19.

EL LIO SIGUE EN PIE | con una faena valiente, un pinchazo alto y una estocada delantera. Con el tercero empleó un muleteo quieto y eficaz, i que siguió una estocada desprendida atacando muy recto. El quinto, que permitió más que los otros alguna conflanza, fué aprovechado por Segura con pocos y castigadores pases, entrando a matar sobre tablas con dos soberanos pinchazos y un enorme volapié.

Noticias de última hera.

Joselito Martín hizo lo mejor de su trabajo con el cuarto cornúpeto, con el que estuvo torerísimo amén de acertado y bravo matando.

Ambos toreros compitieron artísticamente en quites, demostrando el de Bilbao tanta finura como decisión.

RESULTADO DE UNA TIENTA

En Sesmil (Zamora), se verificó la de las vacas de la ganadería de los señores Villar, echando el palo el picador Pontonero a 21 de aquéllas. La mayoría resultaron bravísimas; pero como D. Francisco Villar es la escrupulosidad hecha ganadero, sólo concedió la supremacía a unas cuantas, que puede asegurarse no admitirán el más allá en calidad de madres de toros valientes.

De 88 becerros que estaban dispuestos para ser herrados sólo se marcaron 61, y para que los toreros que concurrieron a la fiesta no se fueran de vacío, se corrieron ocho vacas grandes y viejas, con las que hicieron verdaderas superioridades Agüero, Paradas, Habanero y los demás aspirantes a fenómenos.

TOROS EN CASTELLON

Castellón, 5. - Celebróse la inauguración de la temporada con una charlotada a cargo de los artistas bufos Llapisera, Bachiller y Charlot. Se lidiaban cua-tro becerros de D. Manuel Santos, que resultaron bravillos.

El auténtico Llapisera, ayudado por sus compañeros Bachiller y Charlot, hizo derroche de torco cómico, y el público celebró las gracias y ocurrencias del fa-moso Llapisera, que fué premiado con una gran ovación.

O'Donnell, dando comienzo a las tres y

UN CASTIGO A UN BOXEADOR.

EXAMENES PARA ARBITROS

En junta celebrada por la Federación Española de Boxeo (Región Centro) se acordó imponer al boxeador Sr. Rodri-

Asimismo fueron nombrados en dicha

junta, para constituir la Comisión de

media de las respectivas tardes.

EN LA FACULTAD DE MEDICINA



Descubrimiento de una lápida en recuerdo de los maestros Olóriz, Alonso Sañudo y San Martin (Foto, Ortiz.)

CHARLA CIENTIFICA

Maravilla estelar

En el último número de la «Revista de la Real Sociedad Astronómica del Canadá» se da cuenta de los estudios hechos por el director del Observatorio «Dominion» (Victoria), sobre una estrella pequenísima a que ahora puede mirarse en el cielo, hacia el Mediodía, entre la constella inconstella director del constella del cons lación de Orión, a la altura de la estre-lla de primera magnitud Betelgeuze, y otra, también muy brillante, llamada Procyon, al Este de aquélla. Son ambas las que despiden más intensos fulgores, que se ven a primera hora de la noche en la región del Mediodía y un poco hacia

Levante. Pero no os molestéis en buscarla; no la veréis a simple vista, y, de tener ésta ex-traordinariamente perspicaz, la percibiríais como un punto de fulgor casi inapreciable entre miles de otras análogas que la circundan

Nada de lo que ofrece la imagen de esta pequeña estrella, aun vista a través del más poderoso telescopio, ha podido indu-cir a Plaskett, director del Observatorio del Canadá, a la prosecución de sus investigaciones sobre ella. Fué el estudio sistemático de espectros estelares extendido a toda la región quien le guió e hizo tropezar con la maravilla estelar.

Descompuesta la luz de esa diminuta estrella por el espectroscopio (colección de prismas a través de los cuales la luz se desdobla en sus elementos), apareció patente una banda luminosa surcada transversalmente por diversas rayas, las cuales correspondían a helio ionizado, nitrógeno, sílice y algún otro cuerpo no metálico.

árbitros, los señores conde de la Mejora-da, D. Jorge de la Riva y D. José Ven-Además existían otras rayas correspon-dientes al calcio: las designadas con las letras H y K. Todo ello corresponde a estanilla, acordándose que los exámenes para árbitros se verifiquen a fines del rellas donde la temperatura es elevadísima, tres o cuatro veces de mayor temperatura que la propia del sol, la cual, según las últimas investigaciones, es de unos 17.000 grados centigrados.

Como esta estrella, en cuanto a la temperatura se refiere, hay muchos miles de llas repartidas por la bóveda celeste

Lo extraordinario de la que nos ocupa lo que está excitando la curiosidad del mundo científico, es que las rayas de helio, de nitrógeno, etc., no son sencillas, sino Y lo más extraordinario aún es que se

acercan en cada par, se confunden a poco, se desdoblan de nuevo en posición invertida, y vuelven a aproximarse en el espa-cio de catorce horas y unos diez minutos. Pero aún hay más, y más digno de ad-miración, por cierto. Mientras las rayas de estos cuerpos citades se balancean a uno y otro lado de una posición media, las ra-yas delatoras de la existencia del calcio

permanecen inmutables e inalterables.

Como la posición de las rayas en el espectro de la luz depende de la aproximación o alejamiento del foco luminoso, se ha sapuesto con fundamento que lo que no pueden mostrar los más poderoses telescopica norque su poder óntico no alcanza a

desdoblar estrellas tan cercanas entre sí, y tan alejadas de nosotros, lo pone de manifiesto el espectroscopio, como consecuen-cia de ser dos estrellas muy próximas, re-lativamente, que giran una alrededor de etra (y, mejor dicho, ambas en torno del centro de gravedad del sistema), y por aproximarse al principio, y alejarse pués, en su giro, ocasionan el desplazamiento de las radiaciones luminosas, cen-forme al principio de Doppler-Fizean. La inmovilidad de las rayas de calcio pudiera explicarse suponiéndolas envueltas por una atmósfera de tal vapor.

Estas estrellas, a juzgar por la velocidad con que giran, de 206 kilómetros por se-gundo (que así resulta de lo rápido de la oscilación de las rayas espectrales), presu-pone, dada la proximidad de los componentes, una fuerza de propulsión tan enorma, y unas masas tan considerables, que, reunidas-y se ha hecho para ello el cáloulo, según escribe Flammarión-, formarían un conjunto que su peso representaría 160 veces la masa del Sol, y debemos recordar que éste es 332,000 veces mayor que la Tierra.

En números más pequeños: Si por un kilogramo representamos el peso del Sol, 160 kilogramos representará el de las dos estrellas apenas perceptibles, y sólo tres miligramos el peso de la Tierra.

Pero la distancia que de esta estrella doble nos separa es inmensa. La luz que de ella partió, tarda, corriendo a razón de 300.000 kilómetros por segundo, unos diez mil años en llegar a la Tierra; así que, con ser de la más reciente actualidad lo que hoy contamos a nuestros lectores, se reficre a fenómenos en la estrella producidos hace ya [[[diez mil años!!!

GONZALO REIG

DE SOCIEDAD

La señora viuda de Batter ha obseguiado a sus amistades con un te.

En este mes se unirán en indisolubles lazos la bella señorita María Roselló, hija del ex ministro D. Alejandro, con el arquitecto D. Luis Vidal.

El miércoles se cumple el aniversario del fallecimiento del ilustre procer don Gabino de Martorell y Fivaller, duque de Almenara Alta.

En sufragio por su alma se dirán misas en varios templos de esta corte.

Han regresado a Córdoba la marquesa del Mérito y sus hijos.

Por Reales decretos de Gracia y Justicia han sido rehabilitados el título de marqués del Valle de Cabra, a favor de doña María Emilia Despujol, y el de barón de Antillar, a favor de D. Vicente de Prot

francés, ha pronunciado en el Senado un discurso acerca del servicio militar ac-tivo de dieciocho meses, y ha manifespafia.

tado que Francia, después de la guerra, ha neducido sus efectivos y rebajado sus gastos militares en una tercera parte; ejemplo de gran oportunidad para nuestra nación, en cuyas plantillas militares hay que suprimir pronto y enérgicamente infinidad de puestos.

REDUCCION DEL EJERCITO

FRANCES

El Sr. Maginot, ministro de la Guerra

El ministro francés, ocupándose más del Ejército alemán que del que debe sostener la vecina República, ha manifestado que con el servicio de dieciocho meses dispondrá Francia de 450.000 hombres instruídos militarmente, límite que no se puede reducir sin graves riesgos, porque si Francia cuenta con 32 divisiones, Alemania puede poner en pie de guerra en un plazo brevisimo 21, a cuyas fuerzas habría que añadir las que forman la Schutzpolizei, compuesta de ex soldados del antigno Ejército alemán.

VIAJES DE INSTRUCCION

Se ha dispuesto que los jefes y oficiales que han de tomar parte en el próximo viaje de Estado Mayor sean los que a continuación se relacionan, que deberán hallarse el día 9 en Valencia:

Por el ministerio y el Estado Mayor Central, el teniente coronel D. Abilio Barbero; los comandantes señores Zamarra, Olaguibel, De la Iglesia, Fernández, Quintero, Golmayo, Madariaga, Abeilhé, Sánchez Mesa, Odriozola, Adrados, De la Llave y el capitán De las Morenas. Por la primera región, al comandante

Escribano y los capitanes señores Sácz y Soto.

Per la tercera región, el teniente coronel Benikez Vilar, los comandantes Adán y Cabello y los capitanes Dergui,

Navarro y Adán. Por la cuarta región, el teniente coro-nel Sr. Rubio, los comandantes señores Guerra, Dufoó y Navarro y el capitán

Gazapo. Por la quinta región, los comandantes seffores Laguna y Santo Domingo.

Por la séphima región, el capitán Me-jías de la Cuesta.

Por Balcares, los tenientes coroneles señores Samport, Rodríguez, Oleza, Fe-liu, Enseñat y Del Corral; los coman-dantes señores Coll y San Martín y el capitán Sr. Seguí capitán Sr. Seguí.

CONCURSOS DE GIMNASIA

Se ha dispuesto que a los concursos de gimnasia de los Cuerpos de Infantería de la segunda región y Baleares asistan dos profesores de la Academia de Sanidad Militar, con indemnizaciones reglamenta-

HABLANDO CON EL MINISTRO DE LA GUERRA

El Sr. Alcalá Zamora dijo esta mañana a los periodistas:

«He visto on un periódico una noticia, que tengo que negar en absoluto, manifestando a ustedes que, ni oficial ni particularmente, ni a ruego de nadie, he variado el destino de un solo recluta. ¡Ni de uno solo! Y si hay alguna denuncia que hacer, que venga y se comprobará.» Por lo visto se trata de una venganza personal, de la que se ha hecho eco un

periódico, y el rumor se refiere al pueblo de Navas de San Juan (Jaén), donde desempeña el cargo de alcalde un hermano de un digno militar empleado actualmentro de la Guerra.

MARCHA DE UN AGREGADO MI-LITAR

En el expreso de Andalucía salió anoche para Cádiz, donde embarcará en el vapor «Reina Victoria Eugenia», el agre-

gado militar de nuestra Legación en Cirile, comandante de Caballería D. Luis An talo Rossi, siendo despedido en la esta ción del Mediodía por numerosos surlante entre los que figuraban el secretario de la Legación de dicha República en Es

ACADEMIAS MILITARES

Siendo la convocatoria de junio del presente año la última que na de verificarse en las Academias militares, con arteglo a los preceptos hoy reglamentarios, por haberse de introducir modificaciones de importancia en los planes de ingress y de estudios de las mismas, se dispons se autorice a los aspirantes a ingreso em las Academias militares que cumplan los catorce años dentro del actual, para presentarse a examen de todas las materias que constituyen el segundo grupo, però no podrán ingresar en las Academias respectivas hasta cumplir los quince años de edad, incorporándose a la primera promoción de ingreso después de cumplida dicha edad, con el número que por sa calificación le hubiera correspondido.

LOS ASCENSOS DEL MES

En las propuestas del presente mes ascienden al empleo inmediato los signien-

tes jefes, oficiales y asimilados: Infantería.-Dos tenientes coroneles tres comandantes, cinco capitanes y 16 tenientes y un teniente de la escala de ro-

Caballería.-Un teniente de la escela de reserva y un suboficial.
Artillería.—Un teniente corone, dos

comandantes y dos capitanes. Guardia civil.—Tres tementes, tres alféreces y tres suboficiales, e ingresan dos tenientes de las Armas generales.

Carabineros.--Un comandante, un teniente, dos alférdes y dos suboficiales, a ingresa un teniente de Infantería. Intendencia. - Un teniente coronel, dos comandantes, tres capitanes y cinco tonientes.

Intervención.-Dos comisarios de Guerra de segunda y dos oficiales primeros. Sanidad Minitar.—Dos capitanes médicos y cinco tenientes médicos. Clero Castrense.—Un capellán segun-

do, e ingresa un aspirante. Veterinaria.-Un veterinario primero. Oficinas Militares .- Un oficial primero un segundo, un tercero, un escribiente de

primera y otro de segunda. DEL «DIARIO OFICIAL» Destinos.— Se dispone que el teniente de Infantería (E. R.) D. Luis Quevedo, del Cuerpo de Seguridad, quede afecto para haberes a la zona de Reclutamiento

de Santander. —Se nombra oficial de labores en la se-gunda Sección del Establecimiento Cen-

tral de Intendencia al teniente de di**cho** Cuerpo D. Adolfo García Calvot. Se declara útil para el servicio, deján-dolo disponible hasta que obtenga desti-no, al teniente de Infantería, presunto

demente, D. César Meana. -Se declara de reemplazo, por heri-

dos, a los tenientes de Infantería don Franciscoe Escribano, D. Benigno Comunión y D. José Pérez Rodríguez.

Reserva.—Pasan a situación de reserva el capitán de Infantería D. Víctor Sem-

deros y el coronel de la misma Arma don Leopoldo Quiles. -Concédese la vuelta al servicio ac-

tivo al capitán de Infantería D. nardo Ropero y al teniente D. Benigno Lobón. Matrimonios.—Se concede Real licen-

cia para contraer matrimonio al tenien-te de Ingenieros D. Joaquín Farnós y al comandante del mismo Cuerpo D. José de Martos.
Clasificación.—Se declara apto para el ascenso a los tenientes de Intendencia D. Ignacio Hidalgo y D. Fernando Sa-

Las misas que se celebren mañana, 7, de diez a doce, en el altar del Sagrado Corazón de la iglesia del Cristo de la Salud (calle de Ayala), serán aplicadas en sufragio del alma del teniente coronel de Inválidos D. Agustín Luque Maraver, hijo del teniente general y ex ministro de la Guerra del mismo apellido. ---

Conferencias en el Museo del Prado .--En la presente semana se darán en este Museo las siguientes conferencias: Miércoles, 7.—D. Juan Comba hablará de la indumentaria femenina en los reinados de Carlos III y Carlos IV en los

cuadros de Goya. Sábado, 10.—D. Ricardo de Orueta di-sertará sobre «Pedro de Mana y Gregorio Hernández». Domingo, 11.-Continuará la serie de

conferencias populares, disertando don Gabriel Cabezas acerca de «La sala de retratos en el Museo del Prado». -0-

PROBAD LAS RENOMBRADAS MOSTAZAS TREVIJANO

ATENEO.-El miércoles, 7 de marzo, a las seis de la tarde, dará el Sr. D. Manuel Pereira, Muiño una conferencia aceroa de «Separeitismos».

A las siete y media continuará la dis-cusión del Sr. Salillas sobre «Un error judicial». A las nueve y media de la noche, la Sociedad Peñalara celebrará una velada artística. Programa: Vistas de montañas españolas, explicadas por el Sr. Victory. Concierto por el cuarteto «Los cuatro gatos». Canciones españolas por el tenor

Inchausti. La Sociedad de obreros guarnicioneros y similares convoca a la junta general extraordinaria que celebrará en el salón pequeño del domicilio social, el día 8 de marzo, a las nueve de la noche.

Círculo de Bellas Artes.-Exposición Payró de Cerámica.-Mañana, a las 6 de la tarde, se înaugurará en el salón de Exposiciones del Círculo de Bellas Artes (plaza de las Cortes, 4), la Exposición de Cerámica del notable artista valen-

ciano Antonio Peyró. La entrada será pública los siguientes días laborables, de cinco de la tarde a peho de la noche.

--0-Conferencia suspendida.-La conferencia anunciada para anoche en la Academis de Jurisprudencia, Marqués de Cubas, 13, con motivo de «La Semana del Estudiante», y en la cual había de diser-tar D. Angel Ossorio y Gallardo sobre el tema «La mujer estudiante», fué suspendida por encontrarse enfermo el ci-tado ex ministro. Esta noche, a la misma hora, prenun-

guez v Rodríguez la suspensión de un mes, a contar de 1 de marzo, por faltar de palabra al árbitro Sr. La Riva en la velada de boxeo celebrada el pasado

Ruerra, ha conseguido varias veces e corriente mes Campeonato nacional, ocupando en la actualidad el tercer lugar en la clasifica-ción del campeonato de su país. LA DEPORTIVA FERROVIARIA

La Agrupación Deportiva Ferroviaria no cesa un momento en el entrenamiento de sus equipos, como lo prueba el que jueves y domingos celebra encuentros amistosos con diversas Sociedades, unos

dias su primero y otros su reserva El pasado jueves, y en el campo de su propiedad, jugó el reserva contra el primer equipo del regimiento de Zapadores, presunto campeón de segunda categoría, siendo vencedor el equipo de la Ferroviaria por cuatro tantos a dos. admirables partidos, que se celebrarán en el campo de nuestro Club decano, calle de

> ciará una conferencia en el referido local D. Francisco Bergamin. «Gaceta de Belias Artes», érgano de la Asociación de Pintores y Escultores.— Hemos recibido el número 211 de esta

interesante revista, cuyo sumario es el

siguiente: «Artistas españoles: Francisco Pons Arnau», por Bernardino de Pantorba; «Un proyecto de reforma en la enseñanza de las Bellas Artes cogido al vuelo», por J. Blanco Coris; «Artistas contem-poráneos: Cecilio Plá», por Pedro G. Camio; «La sociedad artística y litera-ria de Cataluña», por Joaquín Ciervo; «Mi quimera», por Yago-César de Sal-vador. Sección oficial y noticias de arte. Grabados de Pons Arnau, Plá, Laixeras, Carlos Vázquez, Moisés, Martí Garcés, Vidal-Quadras, Víctor Noya, Cayo Guadalupe, Raurich y otros.

-0-La Sociedad Odontológica Española celebrará sesión de carácter social profesional el viernes, 9 de marzo de 1923, a las diez de la noche, para discutir y aprobar el nuevo reglamento.

CONGRESO NACIONAL **TERESIANO**

SESION DE CLAUSURA

El domingo, a las cinco de la tar-de, se celebró la sesión de clausura del Congreso, en San Jerónimo el Real. Presidió el doctor Benlloch, acompaña-do de los prelados Nozaleda, Melo y obis-pos de Huelva, Salamanca y Avila. El secretario del Congreso, padre Abe-lando dió lectura de la tratalezara de Re-

lardo, dió lectura de un telegrama de Roma. El cardenal Benlloch da, al terminar la lectura de dicho despacho, un viva al Papa, que es contestado por los congre-

El padre Silviano leyó unas cuartillas sobre las «Relaciones que hizo Santa To-resa de Jesús con las diferentes Ordenes

del clero y de la aristocracia». Trata de las relaciones de Santa Tere-sa con la Compañía de Jesús, demostrando que en el año 1557, y a los cuarenta y dos años de edad, tuvo relaciones con la Compañía, y niega con textos que se enfriasen estas relaciones.

La lectura de este trabajo es acogida con grandes aplausos. El secretario del Congreso leyó las con-

clusiones, muy extensas, sobre la vida es-piritual y la vida social, divididas en dis-tintos temas, y un voto del Congreso, su-plicando a Su Santidad acuerde procla-mar a Santa Teresa de Jesús doctora mís-El doctor Benlloch pronunció el discur-

so resumen, entonando un himno de alabanzas a Santa Teresa, de la cual dijo que cuanto más se la estudia más inte-resante resulta su estudio. Fué ovacio-

mate, Pero as como era le cienta e



que puede hacer para ellos. La Emulsión Scott está compuestà de aceite puro de higado de bacalao en combinación con hipofosíitos de cal y de sosa. Es agradable al paladar y gracias al procedimiento de emulsionar de la casa SCOTT, único en su género, resulta tres veces más eficaz que el aceite de higado de bacalao solo.

Por esta razón la Emulsión Scott es el mejor reconstituyente para los niños delicados y la que con seguridad los reforzará ponién dolos en condiciones de hacer frente a los rigores del invierno.



EMULSION CADA CUCHARADA CONDUCE A LA SALUD

Recomendada por los médicos para

Anomia Agotamiento Escréfula Raquitismo Bronquitis

en las cenvalecencias y para todas las afecciones del pecho, y de la garganta

Campeón en la lucha contra la mortalidad infantil



El régimen de descanso de los dependientes de librerías

En virtud de pacto concertado entre la entidad patronal Camara Oficial del Li-bro y la Asociación General de Dependientes de Comercio, Industria y Banca, el horario de despacho y trabajo en los establecimientos de dicho gremio, hasta finalizar el primer trimestre del año en curso, será el siguiente:

Apertura, nueve y media de la mañana y tres y media de la tarde. Cierre, una y media de la tarde y siete

y media de la noche.
En el trimestre próximo, abril a junio, ambos inclusive, el horario será:
Apertura, nueve de la mañana y tres y media de la tarde.

Cierre, una y media de la tarde y ocho de la noche. En compensación de las horas extraordinarias, comprendidas en los meses en que la jornada diaria de trabajo será de nueve horas, la clase patronal abonará a cada uno de sus empleados (de cualquier categoria) el importe de media mensualidad, en efectivo, pagando esta cantidad en el mes de diciembre de cada año, y hará fiesta, cerrando los establecimientos y dando asueto al personal, los días siguientes: 1 de mayo y Viernes Santo, todo el día, y solamente por la tarde, el 1 y el 6 de enero, martes de Carnaval, 19

de marzo, Jueves Santo, la Ascensión del Señor, 15 de mayo, el Corpus, 15 de agosto, 8 y 25 de diciembre.

La Asociación General de Dependientes de Comercio, Industria y Banca previene de Comercio. Industria y Banca previene a la dependencia, del gremio afectado por el pacto, que éste iguala la jornada de trabajo a la pactada para los demás gremios de artículos de uso, y que en fecha próxima se convocará a una junta general del gremio, para tratar del cumplique y urbanización de ciudades, la casa higiéral del gremio, para tratar del cumplique de casa su la ley de Casas baratas, trazado y urbanización de ciudades, la casa higiéral del gremio.

EL TIEMPO

RENACIMIENTO

Bien lo han conocido esos golfos del es-Bien lo han conocido esos golfos del espacio a los que llamamos gorriones, los cuales desde bien temprano han alborotado el aire dando salvas a la bellísima primavera en su primera aparición.

La alegría trasciende a los campos. Parece otro el verdor de los trigales, de las cebadas y avenas.

El texto esta mustrado con pratico gramas, calles, casas y vistas de ciudadespardines inglesas, que dan amenidad al libro y aclaram su contenido.

Los folletos de información anteriormentos publicados se titulan «¡ Qué es una casa barata?» y «Auxilios del Estado para la construcción de casas baratas», y todos se construcción de casas baratas, y todos se construcción de casas baratas, y todos se construcción de casas baratas.

El trigo necesita, como todo vegetal,

unos 21,00 grados. Y el modo de hallar el número de días que necesita es fácil de encontrar, aproximadamente. Basta dividir el número dicho, peculiar del desarrollo de la planta que nos ocupa, por la temperatura media reinante, y se encuentra el número de días que han de transcurrir desde la siembra a la madurez del fruto.

Esto supone que la humedad ha sido la suficiente y bien distribuída; pero lo mismo el exceso que la falta de ella retrasa la vida vegetal.

Hoy no podemos, afortunadamente, registrar lluvias, pues no debemos calificar asi lugeras llovizaas candas en Oviedo. Sun Schastián, Burgos, Soria, Vitoria, Logroño y Huesca. La temperatura más baja registrada esta madrugada fué de 4 grados bajo co-

ro en Teruel.

La mayor, de 22 grados, se ha observado en Málaga. En Madrid, la mínima de esta madrugada fué -1'3; 2'0 marcaren los termómetros a las ocho de la mañana: 14'8 a medicalía: 16'8 a las cu tro de la tar-

de, y 18 grados como máxima tempera-tura del día. TIEMPO PROBABLE - Persistirá despejado el cielo, tranquilo el ambiente y agradable la temperatura.—RIGEL.

"La misión de los Ayuatamientos en el problema de la vivienda"

Con este título acaba de publicar el Ins-tituto de Reformas Sociales el tercero de la serie de folletos de información sobre casas baratas, que edita con fines de pro-

miento y vigilancia de lo pactado y para nica, organización financiera, sancamientomar acuerdos de gran interés profesio- to de casas insalubres y coordinación da esfuerzos.

En él se explican detalladamente las au-torizaciones que la lev de Cesas baratas concede a los Ayuntamientos y los deberes que les impone respecto de la vivienda de las clases modestas, y se dan indicaciones para su cumplimiento, siguiendo las en-señances dedicidos do, seguiendo las en-6 DE MARZO.—Desde el amanecer se adornó el día de hoy con ropaje vernal más galano y esplendoroso.

16 de de de de de de de de de casas y el ensanche de poblaciones.

El texto está ilustrado con planos, dia-

El trigo necesita, como todo vegetal, envían gratuitamente a quien los solici-un número de calorías preciso, para su desarrollo. Generalmente se estima en Caeas baratas), Pontejos, 2. Medrid.

© Biblioteca Nacional de España